

Liebe über das Internet

SetoxKisara

Von T-elos

Prolog: Der erste Arbeitstag

Hi zusammen! Das ist eine neue FF von mir. Sie handelt von SetoxKisara.

Am Anfang war Kisara überglücklich. Sie hatte einen Job als Putzfrau bei der Kaiba Corp. bekommen. Doch als sie dort ankam und eingeführt wurde, wandelte sich die Freude in pures Entsetzen. Alles war genaustens zeitlich geplant und alles musste schnell erledigt werden. Kisara hatte kaum Zeit sich richtig einzugewöhnen da wurde sie schon zur ihrer ersten Aufgabe geschickt. Sie musste die Toiletten im ersten Stock putzen. Nachdem sie dies erledigt hatte, bekam sie ersteinmal eine Stampauke von der Putzleitung: «Du bist viel zu langsam! Das muss schneller gehen! Viel viel schneller sonst kannst du deine Sachen packen und gehen hast mich verstanden?! » , fragte er streng und schon fast schreiend. Kisara nickte und wurde dann einer anderen Putzfrau zugeteilt, die ihr einiges zeigen sollte. Zu Kisaras Glück war diese allerdings eine freundliche Person. «Mein Name ist Carla. Nett dich kennen zu lernen. » , stellte sich diese vor. «Wenn du irgendwelche fragen hast, kannst du ruhig zu mir kommen ok? Ach ja und nimm diese Idioten einfach nicht ernst ja? Die machen immer so eine riesen Hektik für nichts und wieder nichts. » , sagte Carla in einem freundlichen Ton. Kisara war froh, dass es hier wenigstens eine vernünftige Person gab. Schnell freundete sie sich mit Carla an. Carla zeigte ihr die verschiedenen Putzmittel als plötzlich der Putzleiter auftauchte und in einem strengen Ton zu Kisara sagte: «Geh sofort in die Chefetage und putz dort das Büro von Herrn Kaiba aber pronto! Und trödle nicht Herr Kaiba hasst es wenn sich die niedrige Arbeiterklasse zu lange in seinem Büro aufhält. » Kisara nickte, nahm die Putzmittel und eilte sofort zur Chefetage. Weil die Putzkräfte, die Fahrstühle nicht benutzen durften musste Kisara die Treppe benutzen. Völlig ausser Atem, oben angekommen, begann sie gleich zu putzen. Als sie den Boden geputzt hatte musste sie nur noch den Schreibtisch säubern. Da fiel ihr ein Bild mit einem Jungen auf, der neben einem jungen Mann stand und lächelte. Unten beim Rahmen stand: «Für meinen geliebten Bruder Seto. » Kisara betrachtete das Bild genauer. Herr Kaiba hat also einen Bruder , dachte sich Kisara. «Ist es etwa anständig die Sachen anderer Leute anzusehen? » , fragte eine kalte Stimme. Kisara schrack hoch und sah direkt in zwei kalte blaue Augen. Vor ihr stand Seto Kaiba, der sie mit arrogantem Blick ansah. «Hat man dir nicht gesagt, dass ich es hasse wenn sich die niedrige Klasse in meinem Büro aufhält? » , fragte er arrogant. Kisara sah ihn eingeschüchtert an und stotterte: «Doch..doch dass hat..man...mir..gesagt.. » «Dann verschwinde endlich bevor ich dich rausschmeissen lasse! » , schrie er sie wütend an.

Sofort verschwand Kisara aus dem Büro und ging wieder zu Carla. Nachdem sie ihr erzählt hatte was passiert war, versuchte Carla sie zu beruhigen: «Dieser Kaiba ist ein Idiot. Also mach dir keine Gedanken ok? », fragte sie aufmunternd. Kisara nickte und begann wieder zu lächeln. «Du bist doch Single oder? », fragte Carla. Erstaunt nickte Kisara. Da drückte ihr Carla einen Zettel in die Hand und flüsterte: «Hier findest du sicher deinen Traumboy. Auf dieser Seite habe ich meinen Freund kennengelernt. » Carla zwinkerte ihr zu und ging noch bevor Kisara was sagen konnte.

Am Abend besuchte Kisara die Internetseite. "Chat Love " hiess die Seite. «Ich habe nichts zu verlieren. », sagte Kisara und meldete sich an. Als Nickname schrieb sie "Secret Blue "

So das wars ich hoffe es gefällt euch. Ich werde schnell weiter schreiben damit ihr weiter erfahrt was passiert. Also bis zum nächsten Mal.